

# Mewakili Danramil 02/Jogonalan, Babinsa Hadiri Wiwitan Dan Ubin Panen Padi Di Desa Prawatan Klaten

**Agung widodo - KLATEN.PRESS.WEB.ID**

Feb 4, 2025 - 12:46



*Mewakili Danramil 02/Jogonalan, Babinsa Hadiri Wiwitan Dan Ubin Panen Padi Di Desa Prawatan Klaten*

Klaten - Babinsa Desa Prawatan, Sertu Eko Purwoko, mewakili Danramil 02/Jogonalan, menghadiri kegiatan Wiwitan dan Ubin Panen Padi Sawah yang diselenggarakan di Dukuh Tegalyoso, Desa Prawatan, Kecamatan Jogonalan,

Kabupaten Klaten. (4/2/2025)

Kegiatan tersebut merupakan salah satu tradisi yang dilakukan untuk menyambut hasil panen padi di wilayah tersebut. Dalam kegiatan Wiwitan dan Ubin Panen Padi Sawah yang berlangsung khidmat, hadir sejumlah tokoh penting di antaranya Camat Jogonalan Murdoko, Kapolsek Jogonalan AKP Haryanto, Kepala Desa Prawatan Sabiq Muhammad, Kepala Desa Joton Aris beserta staf, serta Tim PPL Kecamatan Jogonalan yang diwakili oleh Nanang N. Ketua Gapoktan Ngadimo juga turut hadir dalam kegiatan ini untuk memberikan dukungan terhadap kesuksesan panen padi.

Wiwitan adalah ritual adat yang dilakukan sebagai bentuk rasa syukur atas hasil pertanian yang melimpah dan sebagai doa agar hasil panen selanjutnya semakin baik. Sedangkan Ubin Panen Padi Sawah merupakan kegiatan yang dilakukan setelah masa panen untuk merayakan dan menghormati hasil kerja keras petani.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Eko Purwoko menyampaikan dukungan dan apresiasi terhadap keberhasilan para petani yang telah bekerja keras dalam mengolah lahan pertanian mereka. Ia juga berharap agar kerja keras tersebut dapat terus memberikan hasil yang optimal bagi kesejahteraan masyarakat Desa Prawatan, khususnya para petani di Dukuh Tegalyoso.

“Kerja keras mereka telah membuahkan hasil yang sangat baik, dan ini tentu menjadi kebanggaan bagi kita semua. Sebagai Babinsa, saya berkomitmen untuk terus mendampingi dan memberikan dukungan agar mereka bisa lebih mudah dalam mengatasi berbagai tantangan di sektor pertanian,” ujar Sertu Eko Purwoko.

“Semoga hasil yang luar biasa ini menjadi motivasi bagi para petani lainnya untuk terus berinovasi dan mengembangkan usaha tani mereka demi kesejahteraan bersama,” tambahnya.

Terselenggaranya Kegiatan Wiwitan dan Ubin Panen Padi Sawah, diharapkan dapat semakin mempererat tali persaudaraan antar masyarakat dan meningkatkan semangat gotong royong dalam membangun Desa Prawatan menuju kemajuan yang lebih baik. (Red)

